

KABAR TERBARU

Soliditas Kunci Sukses Pembangunan, Amsakar Harap Dapat Diterapkan Hingga Level Bawah

Zulfahmi - BATAM.KABARTERBARU.CO.ID

May 20, 2022 - 02:13



Batam - Wakil Wali Kota Batam Amsakar Achmad berharap kebersamaan antara Pemerintah Kota (Pemko) Batam dengan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) dapat diterapkan di level bawah. Dari level kecamatan, kelurahan dan RTRW.

Tak berlebihan, soliditas antar semua pihak merupakan salah satu kunci suksesnya pembangunan yang kini dilakukan Batam. Perihal kebersamaan ini kerap ia sampaikan dalam berbagai kegiatan.

"Saya selalu katakan, di level Pemko Batam dan unsur Forkompinda kita sudah nyatu atau kompak. Tentu kami berharap di bawah level kecamatan dan kelurahan. Kelurahan, camat, Babinkamtibmas dan Babinsa semua harus kompak dan menyatu," harap dia saat Halal Bil Halal di Kantor Camat Lubuk Baja, Kamis (19/5) siang.

Gayung bersambut, di Lubuk Baja khususnya dan kecamatan-kecamatan lain pada umumnya, kebersamaan yang dimaksud semakin baik dari hari ke hari. Ia berharap semuanya tetap solid dan kompak, demi Batam yang semakin maju.

"Sebab kalau sudah semazhab, sama pola pikir kita, solid satu dengan yang lain. Insha Allah tidak ada kerja yang tidak bisa kita selesaikan. Yang berat terasa ringan, susah akan terasa mudah," imbuhnya.

Ia menyampaikan, membangun kebersamaan inilah salah satu hikmah dari silaturahmi ataupun halal bil halal. Selain itu, pada kesempatan ini ia mengajak semua pihak untuk saling maaf memaafkan. Tidak ada lagi prasangka dan saling menjatuhkan. Fokusnya adalah bersatu padu agar pembangunan untuk masyarakat terus berjalan lancar.

"Saling maaf dan maaf memaafkan, semoga kita sampai ke derajat yang taqwa itu," ujarnya.

Atas nama Pemko Batam, ia juga menyampaikan permohonan maaf. Jika selama Wali Kota Batam Muhammad Rudi dan dirinya selama diamanahi menerajui kepemimpinan di Batam tak bisa memuaskan semua pihak. Namun yang pasti, seluruh pembangunan diarahkan agar terciptanya kesejahteraan masyarakat.

Amsakar juga mengabarkan perihal berbagai rencana pembangunan yang akan dilakukan di Batam. Dari pengembangan Bandara Internasional Hang Nadim Batam, pengembangan Pelabuhan Batuampar hingga KEK Kesehatan di Sekupang, kemudian lanjutan pengembangan jalan utama.

"Rasa syukur kita ucapkan pembangunan di Batam berjalan telah pada relnya. Untuk terus menyukseskan pembangunan Batam, tentu kami terus berharap dukungan semua pihak," pungkasnya.